
湖南省人民医院临床心理科主
任医师熊敏辉告诉记者，刘勇之所以
做出如此极端举动，是思维方式有别
于常人，要避免发生类似事件，应该
培养个人遇到问题时要想到有多种
解决的方式，不能走死胡同。

（线索由赵先生提供，奖励30元）

心理专家

有不顺心事，别走死胡同
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专家推荐：微创利普（LEEP）刀 一次性彻底治愈宫颈疾病

疾病困扰脾气古怪
女教师遭遇众叛亲离

�������据张炯介绍，过去最常用的治疗宫颈糜烂

的方法是药物治疗，及局部激光疗法、微波疗

法等，但这几种治疗方式因为效果不够理想都

会对身体产生一定的损伤。 所以，近年来各大

医院都已经淘汰了这种方法。 那么，究竟有没

有一种既能使宫颈不受损伤又不影响生育的

治疗方法呢？

微创利普（LEEP）刀技术是目前妇科治疗

宫颈疾病的有效手段。该技术是通过电极尖端

产生的高频电磁波在病灶产生强大能量，导致

蛋白变性及病变组织细胞不可逆性坏死，同时

起到止血和促进组织重建、 改善微循环的目

的，达到非常精细的治疗效果，实现了真正的

微创。 无需住院，过程轻松快捷。 治疗时，出血

少，感染少，并发症少，无痛苦。不伤周围组织，

不影响生育功能， 在治疗宫颈病变的同时，还

可以治疗多种妇科疾病。手术后不影响生活质

量，6 至 8 周即可使宫颈恢复光滑如初。

武警医院节假日照常上班，女性朋友如果

有任何疑问， 可直接拨打 24 小时红飘带女性

健康专线：（0731）8888� 3318 或加咨询 QQ：

139285588 进行咨询， 也可登陆该院网站：

www.88883318.com�与在线医生进行交流，专

家们会给您一个满意的答复。 ■卫丰

��������35 岁的许岚曾多次被评为优秀教师，受

到学生和家长的爱戴， 是家人的光荣和骄傲。

然而，近两年来，许岚的生活和工作却发生了

翻天覆地的变化，先是每天对儿子和丈夫发泄

无名之火，接着蔓延到学生的身上，以前觉得

她和蔼可亲的学生们现在每天都在心惊胆战

中度过。而许岚自己每天面对丈夫时也是生冷

的眼神，儿子也不敢跟自己亲近，甚至学校的

领导还多次找她谈话，一切的一切让她陷入无

尽的痛苦和自责之中，她不止一次地怀疑是不

是更年期到了，然而，自己才 35 岁啊，怎么可

能呢？

最近， 许岚明显感到白带增多， 有腥臭

味，带有血丝，还伴有外阴瘙痒；下腹部、腰

骶部疼痛等。 不仅影响了她的正常工作，还

给她带来了身心上的折磨， 让她苦不堪言的

是每次夫妻生活痛感加剧甚至出血， 这更加

拉远了她跟老公的距离， 也使她们的婚姻和

家庭生活一度陷入紧张状态。一时间，学生疏

远她，丈夫和儿子也在回避着她，那种众叛亲

离的感觉让她近乎绝望。迫不得已的情况下，

许岚来到医院检查， 检查结果竟是重度宫颈

糜烂。

据调查了解，现代都市女性白天工作风风

火火， 晚上加班加点透支着青春也透支着健

康，使得各种妇科疾病特别是宫颈糜烂的发病

率逐年上升，给女性的身体健康和生活造成很

大的影响。 为此，本报特邀长沙市河西溁湾镇

武警医院的妇产科专家张炯来谈谈宫颈糜烂

的相关问题。

�������“宫颈糜烂是常见的妇科疾病，多由分娩、

流产或手术操作损伤宫颈部，以及经期夫妻生

活不卫生和细菌感染而致病。宫颈糜烂根据糜

烂面积的大小可分为轻、中、重三度。当糜烂面

积小于整个子宫颈面积的 1/3 时为轻度宫颈

糜烂， 糜烂面积占子宫颈面积的 1/3～2/3 之

间者为中度糜烂； 糜烂面积占整个宫颈面积

2/3 以上者为重度糜烂。”红飘带女性健康教育

基地———武警医院妇产科专家张炯介绍说，患

轻度宫颈糜烂时， 患者一般无明显自觉症状，

也可能仅有白带略增多，常容易被忽略。 许多

患者的宫颈糜烂是在普查时或因其他妇科病

就诊时被发现的。 中度、重度宫颈糜烂患者最

明显的症状就是白带增多、色黄、粘稠或白带

中夹有血丝， 少数患者可以发生性交后出血。

炎性白带长期刺激外阴， 还可引起外阴瘙痒

症。 另外，由于宫颈淋巴道与宫旁结缔组织直

接相通，炎症可循淋巴循环扩散到盆腔，导致

盆腔结缔组织炎，出现腰骶酸痛，小腹坠胀等

症状。 少数患者的不孕也可能因宫颈糜烂引

起。 宫颈糜烂患者癌变发生率比正常女性高

7-10 倍。 因此，女性朋友患上宫颈糜烂千万不

要陷入治疗的误区，不要认为“这个病吃点药

就会好”，于是就自行购药，事实上，药不对症

不但无益于病情，反而会贻误治疗时机，把小

病拖成了大病，或者控制了表面症状，真实的

病情却被掩盖了，最好的办法是立即到正规的

医院找专业医生进行有效的治疗。

案例直击：宫颈糜烂，让她从优秀教师走向众叛亲离

专家解析：宫颈糜烂的症状、发病原因及危害
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刘勇喝农药了！ 这个消息在长沙县黄花镇华湘村传

开时，大伙都不敢相信。一个开朗憨厚的年轻伢子，家中

还有怀孕的妻子，是什么样的打击让他这么想不开？刘勇

叹口气说， 他就是受不了粮库的噪音， 去找他们协商不

成，反怄了一肚子气，这才喝下“百草枯”。

粮库鼓风机太吵，邻居喝下农药抗议
“就像飞机通宵达旦贴着耳边飞，老婆两次小产，噪音可能是祸首”

丁家岭国家粮食储备库和村民的房屋只有一墙之隔， 每天

大量的灰尘都吹向村民楼。 记者 伍霞 摄

通宵达旦忍受噪音

刘勇说的粮食仓库位于远大三

路南侧，一块绿色招牌上写着“湖南

金霞粮食产业有限公司储备分公

司”，而大门上挂着“丁家岭国家粮食

储备库”十个金色大字，拐进小巷几

百米，刘勇和其他华湘村的十余户村

民与粮库仅一墙之隔。

刘勇的母亲伍女士形容噪音是

这样说的：就像一架飞机挨着你耳朵

边上飞，只要粮库一开鼓风机，那通

宵达旦的噪声，我们就得忍一整晚。

村民周师傅告诉记者，他家新建

了一栋三层楼房，和粮库的直线距离

约二十米，全家住了几个月后，又搬

回到对面的矮房子里去了。

不理我？喝农药死给他看！

村民们告诉记者，粮库产生的噪

音其实一直都有，2008年以前只要过

了晚上12点鼓风机就会停止工作，可

从2009年开始凌晨两三点都在响。虽

然村民们或集体或个人多次找到粮

库负责人协商，却总是有问无答。

11月21日，刘勇因为有孕在身的

妻子无法忍受剧烈的噪音， 两次小

产，出现流血等不良反应。他找到粮

库负责人协商，希望对方能帮怀孕的

妻子在远离库区的地方租套房子，直

到妻子顺利生产。

刘勇的说法很奇特，他说粮库负

责人怕村民找他，每次都叫来一大帮

保安守在身边。“这次去协商我预料

到可能会再次发生口角，万一保安要

打我，就喝农药死给他看。”

怄了气，真的喝下农药

正如刘勇所料，当他再次找到粮

库负责人协商时，依旧有问无答。

“在办公室近两个小时，负责人当

我空气一样不理不睬， 我怄不了这口

气，跑到厕所打开了农药瓶盖，在办公

室门口喝了一口。”压抑了许久的刘勇

此刻再也控制不住自己的情绪， 在喝

下第二口农药后， 将瓶子放在负责人

的办公桌上，并将口里残留的一小口农

药吐到负责人脸上。两分钟后，农药毒

性发作，瘫倒在地的刘勇被随后赶来的

家人送往医院进行抢救。

随后， 记者联系到湖南金霞粮食

产业有限公司储备分公司经理杨杰，

他表示， 此事当地公安机关已经介入

调查。对于华湘村污染的问题，杨经理

说， 公司对于村民的投诉已经着手解

决，目前正在建造一座静音干燥塔，可

缓解噪音的影响。

■记者 黄磊 实习生 黄坚 谭文秀

11月24日凌晨2点多，长沙市江滨玫

瑰园小区来了40多个人， 开了4台铲车，

公然将小区的围墙推倒了，一百多米长

的围墙不一会儿就被全部推倒了。

据悉，被推倒的这堵围墙，隔开着

两个小区： 靠东的江滨玫瑰园小区和

西边的金霞10号安置小区。 两个小区

的开发商都是金霞置业有限公司，江滨

玫瑰园早在多年以前就完工， 金霞10

号安置小区则正在建设中。 业主说，根

据有关规定，新建住房与围墙之间的相

隔距离，不得少于6米。在建的金霞10

号安置小区与这堵墙之间，只有4米的

过道，业主们猜测应该是开发商需要这

堵墙“挪”2米，于是在半夜采取突然行

动，造成既成事实。但如此一来，玫瑰园

唯一一片宽敞的绿地被侵占了。金霞置

业有限公司的副总经理张勇则坚称“不

知道围墙是谁拆的”。

■记者 龚化 实习生 庞丹薇

长沙市开福区龙潭小区的居民

说，他们住了9年，小区一直没有通上

自来水， 全靠居民自己打井取水。如

今，小区自备井已有70多口，经常出现

干涸状况，还得买水用环卫车送进来。

小区有70多口自备井

龙潭小区有400多户居民， 流动

人口有四五千人，据不完全统计，自备

井已有70多口。

袁先生是小区最早的一批住户，

他说自2000年入住以来，社区内就一

直没有通自来水， 全靠社区打的4口

深水井蓄水供应居民的生活用水。

这几年水越来越少，到了冬天更是

几乎枯竭。而且水越来越脏，他们每次都

是把取上来的水在桶里放上半天，等污

物沉淀下去了，再取上面的水用。

资金困难自来水难通

龙潭小区为何长时间没通自来水？

记者联系上了彭家巷社区主任袁峰，他

说因为没有建设规划， 小区供水只能靠

挖井解决，几年前，社区只有几百居民，

4口深水井完全能满足基本生活用水。

可近几年， 外来人口急增， 加之连续干

旱，地下水干涸，水荒越来越严重了。一

到旱水期，就得雇请环卫车买水。

袁峰介绍， 他们已经向上级部门汇

报了这一情况，决定引进自来水。大管道

已经接到小区附近， 但因几百万的资金

问题，一直拖延着难以落实，他们也希望

相关部门能出面协调此事。

■记者 杨田风 实习生 汪雪

龙潭小区没通自来水
自打的70口井最近也干了
社区：资金问题没落实，自来水进不了小区

小区百米围墙深夜被谁拆了？
11月24日，长沙市开福区政府旁的江滨玫瑰园小区内，一位居民从被推

倒的围墙上走过。 实习记者 王翀鹰 摄


